



COMMUNIQUÉ
Paris, le 30/04/2024

DÉLABREMENT DES RÉSEAUX ROUTIERS : « 40 MILLIONS D'AUTOMOBILISTES » DÉNONCE UN LAISSER-ALLER SUR L'ENTRETIEN DE NOS ROUTES.

Depuis le 19 avril 2024, l'autoroute A13 est fermée dans les deux sens de circulation pour causes de fissures. Ces dégradations seraient causées par le chantier du musée du Grand Siècle de Saint-Cloud. L'association « 40 millions d'automobilistes » dénonce un laisser-aller général sur l'entretien du réseau.

Un constat alarmant

En 2012, la France était première du classement du Forum économique mondial pour l'entretien des routes. 12 ans après, elle a dégringolé à la 18^e place de ce classement. Que ces dégradations soient causées par la météo, par des chantiers alentours ou par l'âge de la construction, le constat reste le même : l'entretien du réseau routier français est aujourd'hui insuffisant et ne permet plus de maintenir la qualité des infrastructures et de garantir la sécurité des usagers.

La fermeture de l'autoroute A13 prive chaque jour 130 000 automobilistes de leur itinéraire quotidien. Cette mesure va donc surcharger les autres routes qui permettent de contourner l'A13 et donc augmenter la dégradation de ces voies.

« *Quand des nids de poule et des fissures apparaissent, c'est le début de la fin et il faudra s'habituer à voir de plus en plus de routes fermées et de ponts interdits à la circulation pour cause de délabrement !* », alerte Pierre Chasseray, Délégué général de "40 millions d'automobilistes".

« *L'État perçoit chaque année 45 milliards d'euros de taxes sur les carburants, mais a perdu le réflexe d'utiliser cet argent pour entretenir le réseau routier et autoroutier* » estime Philippe Nozière, Président de l'association.

Un outil pour sensibiliser et faciliter l'entretien des routes

L'association « 40 millions d'automobilistes » développe actuellement un outil qui va permettre aux Français de signaler les routes en mauvais état, dans le but d'alerter les Pouvoirs publics, et ainsi, d'améliorer l'entretien de nos routes et de leurs équipements.

CONTACTS PRESSE :
Jade THIEFAINE
presse@40ma.net
Tél. : 06 10 07 48 26

Pierre CHASSERAY
Tél. : 07 78 21 24 47



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



À propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobile, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com